

JUNTA DIRECTIVA
junta@septg.es
www.septg.es

Acta de Junta Directiva
Junta on-line, 25 de junio de 2019

Presidencia
Luis Palacios Araus
C/ Moctezuma, 4, 1º of. 4
39003 Santander
☎ 625 18 22 99

Fecha: 25 de junio de 2019

Lugar: Reunión Zoom (on-line)

Horario: 20:30 h – 21:30 h

Vicepresidencia
Adoración Quintana Beltrán
C/ Iturrubide 39-3º Izqda.
48006 Bilbao
☎ 617 20 04 20

Secretaría
Edurne Elgorriaga Astondo
Avda. Bizkaia, 1-6C
20500 Arrasate-Mondragón,
Gipuzkoa
☎ 686 74 07 79

ORDEN DEL DÍA

1. Presentación y encuentro
2. Plantear primeros pasos en los proyectos de la Junta
3. Ruegos y preguntas

Tesorería
Mª Pilar Pérez Roldán
C/ Pedro Heredia 1, 2º F
28028 Madrid
☎ 609 87 89 57

ASISTENTES:

- Luis Palacios
- Adoración Quintana
- Mª Pilar Pérez
- Ana María Ruiz
- José Manuel Guerra
- Beatriz Miralles
- José Anfiloquio Fernández
- Edurne Elgorriaga

Vocalía de Prensa y Web
José Manuel Guerra de los Santos
C/ Camilo José Cela s/n
41018 Sevilla
☎ 617 63 73 03

Vocalía de Formación
Carmen Tresaco Cidón
Paseo Sant Joan 138, 1º, Primera
08037 Barcelona
☎ 629 72 80 43

- Excusa asistencia: Carmen Tresaco

Vocalía Zona Centro
Ana María Ruiz Sancho
C/ de Narváez 12, 5C
28809 Madrid
☎ 620 97 46 57

I. Presentación y encuentro

A las 20:30 Luis da comienzo a la Junta dando la bienvenida a todos/as los/as participantes. Propone hacer una reunión que sirva de primer contacto para las personas que se integran en la Junta, en la que se expongan los primeros pasos realizados y se comiencen a trazar algunos proyectos de futuro.

Vocalía Zona Este
Beatriz Miralles Corredor
C/ Gabarra 3, pº 4
46011 Valencia
☎ 696 56 74 93

Vocalía Zona Sur
Concha Mercader Larios
C/ Béquer 37, Bajo B.
41015 Sevilla
☎ 622 78 46 80

2. Plantear primeros pasos en los proyectos de la Junta

En primer lugar, se da la palabra a Ana María, Anfiloquio y Edurne, que son las personas que se han integrado en la Junta, para que expongan cómo se sienten y qué es lo que han realizado. A partir de lo que se va exponiendo diferentes miembros de la Junta dan respuesta a las dificultades encontradas y/o plantean tareas que la Junta debería trabajar.

Vocalía Zona Norte
José Anfiloquio Fernández Villaro
C/Belatza, 18
48993 Getxo
Bizkaia
☎ 608 67 53 28

Al tratarse de una reunión “de encuentro”, no se llevó un orden en cuanto a los temas hablados. Este hecho hace que en la lectura del acta siguiendo el orden cronológico, se observe cierto desorden y resulte algo engorroso. Por ese motivo, a

continuación, se enumeran los principales temas tratados y los acuerdos a los que se llegó como resultado de la conversación y debate.

2.1. Situación de las Vocalías de zona:

Ana María informa que se ha presentado a su zona para dar a conocer que es la nueva vocal y para comenzar a organizar diferentes encuentros, pero que sólo ha obtenido la respuesta de una persona. Expresa lo frustrante que ha sido y las dificultades para llegar a los socios/as, algo que es compartido por otras personas que han estado o están como vocales de zona. Hay un acuerdo en que actualmente la única zona que funciona bien es la zona ESTE y existe preocupación por la inactividad del resto de zonas. Parece que en muchos casos, la participación en la SEPTG consiste en acudir al Symposium anual, si se acude.

Beatriz expone que en este momento en el ESTE están bien pero que ha habido años que estaban muy inactivos. Han tenido que trabajar mucho para llegar a la situación actual. Para ella ha sido clave crear un grupo de confianza. Han intentado que sea un grupo con implicación personal, y el hecho de que haya una relación personal ha hecho que haya una consistencia. Invitan a personas no socias a sus reuniones y también les ha sido muy útil la creación de un Whatsapp.

De la exposición de Beatriz, y tras debatir las ventajas y desventajas del móvil, se concluye que podría ser una buena idea la creación de un grupo de Whatsapp para cada zona.

Pilar expone que habría que pensar qué hacer con una zona que no funciona, reflexionar sobre lo que es atractivo para atraer a nuevos/as socios/as y renovar la sociedad. Tener en cuenta lo que ha funcionado y no ha funcionado, y ser más dinámicos. Cree que es importante atraer a nuevos/as socios/as pero que si la SEPTG no ofrece algo más que el symposium es difícil que las personas se motiven a entrar en la sociedad.

2.2. Formación en las Zonas

Unido a las dificultades encontradas en las zonas para que las personas participen y a la necesidad de que haya nuevos/as socios/as, un aspecto atractivo y mencionado por diferentes personas podría ser la organización de actividades en las zonas.

En relación con este tema aparecen diferentes dificultades como el desconocimiento por parte de los/as vocales de lo que se puede organizar, inexistencia de unas normas para la organización de actividades de formación, la dificultad para que las personas acudan a las actividades organizadas, el riesgo de que algunas escuelas tomen las riendas de dichas actividades, etc. Entre los miembros de la junta existen

diferentes opiniones en cuanto a las dificultades y riesgos de la organización de actividades de formación. Se debaten varios temas como si pueden acudir las personas no socias, si tendría que haber un presupuesto, si son actividades remuneradas, etc. Existe acuerdo en que se necesitarían unas normas de funcionamiento. Además, José Manuel recuerda que durante muchos años no ha habido vocalía de formación, lo que hace más necesario que se trabaje sobre este tema.

Se acuerda hacer un grupo de trabajo para trazar un borrador. Estará compuesto por Luis, Pilar, Carmen y Edurne, y se comprometen a presentar en la junta de octubre una propuesta (19 de octubre de 2019).

2.3. Dificultades con el banco y necesidad de asesoría técnica

Pilar y Dori comentan las dificultades que tienen para cambiar el titular de la cuenta, aunque parece que en poco tiempo se solucionará y Pilar podrá ser oficialmente la tesorera sin tener que entrar con los datos de Dori.

Beatriz comenta que necesitan una cuenta para el Symposium y en la Caixa le han dicho que ella no puede cambiar el titular de la cuenta, que lo tiene que hacer la tesorera. Se intentará solucionar desde tesorería y si no se puede, la secretaria de la SEPTG podría hacer unos poderes.

Ante este tipo de dificultades y el desconocimiento de la junta sobre cuestiones que no son de su ámbito profesional, se hace evidente la necesidad de buscar una asesoría técnica. Es un tema hablado en dos juntas anteriores y también en la asamblea de 2019. En esta última, los/as socios/as estaban de acuerdo en contratar este servicio.

Se decide hacer un grupo de trabajo para buscar una asesoría que estará formado por Luis, Dori y Pilar, como presidente, vicepresidenta y tesorera de la SEPTG. Se acuerda que buscarán candidatos/as para que la junta pueda decidir y se hará una propuesta para la siguiente junta (19 de octubre de 2019).

3. Sugerencias, Ruegos y preguntas

- Anfiloquio pregunta cómo tener los correos de los/as socios/as. Se informa que toda la información está en un drive al que todas las personas de la Junta tienen acceso.
- Ana María, sugiere que sería adecuado construir una “cultura de responder” a los mensajes, aunque sea para decir que se ha recibido o que no se puede contestar en ese momento. Se hace la observación de que hay personas que no leen el email todos los días, o que el Whatsapp a veces es un bombardeo, pero es una sugerencia bien acogida.
- Ana María pide si se puede cambiar el día de la Junta de octubre porque se le solapa con otro compromiso. Se le contesta que la fecha está puesta y que no se puede cambiar.
- Edurne pregunta si tiene que mandar a todos/as los/as socios/as el acta de la

asamblea de 2019. Se le informa que hay que mandarla con la convocatoria de la asamblea de 2020.

- Ana María recuerda que un socio de Canarias solicitó pertenecer a la zona CENTRO por ser más fácil las conexiones con Madrid que con el SUR.

Finaliza la Junta a las 21:30h.

Junta On-line, 25 de junio de 2019

Presidente

Luis Palacios Araus

Secretaria

Eduarne Elgorriaga Astondoa